



Où va le MF du SPIP de Maubeuge ?

Septembre 2019, l'équipe des CPIP du CP de Maubeuge est complètement remaniée. Trois nouvelles collègues arrivent.

Elles ont dû prendre leurs postes dans des conditions difficiles après une année de tension avec la direction qui a abouti à une mutation forcée en Milieu Ouvert (et un arrêt maladie conséquent) des anciens collègues.

En guise d'accueil, les nouveaux collègues se sont seulement vus proposer un entretien de présentation avec la direction, une réunion de service et trois ou quatre mails concernant le fonctionnement du Service.

Elles ont également dû affronter des conditions de travail dégradées depuis plus d'un an :

- Une charge de travail qui n'a jamais été prise en considération (5 postes avec 100 dossiers chacun),
- La « fin du moratoire » selon la direction pour les références et réunions,
- Des tâches de secrétariat qui ont dû être réalisées pendant un an par les CPIP et d'une façon intermittente depuis la rentrée,
- Des conditions de sécurité inquiétantes au sein de l'établissement (bris de verre, outils laissés dans les box d'entretien en détention).

Toutefois, Maubeuge n'arrête jamais les nouveautés : depuis la rentrée, le Milieu Fermé n'a plus de DPIP à temps complet (un poste de DPIP devait être créé mais rien n'est apparu ...). De plus, l'équipe a la surprise d'apprendre fin octobre que la DPIP qui s'occupe du MO et du MF vient d'obtenir sa mutation sans promesse de remplacement.

Enfin, deux collègues sont désormais en arrêt maladie.

La situation semble bien confuse même si le Milieu Fermé n'est pas la priorité puisque selon le Siège, « les personnes sont enfermées ».

Où va le MF du SPIP de Maubeuge ?

DANS LE MUR !!!

Maubeuge, le 3 décembre 2019